

COMUNICADO PÚBLICO



ADEMACOR

EN DEFENSA DE LA EDUCACIÓN

ADEMACOR REPUDIA ASESINATO DE DOCENTE DIRECTIVO EN SUCRE

La Asociación de Maestros y Trabajadores de la Educación de Córdoba ADEMACOR, rechaza y repudia el asesinato del docente directivo, Armando Rivero Manjarrez, rector de la Institución Educativa Gavaldá en el municipio de Guaranda en el departamento de Sucre.

El educador afiliado a la Asociación de Trabajadores de la Educación de Sucre (ADES) era un reconocido líder cultural, cuyo cuerpo fue hallado sin vida el pasado 17 de julio de 2024, en un paraje entre los corregimientos de San Luis y Ceja del Mango en Sampués. Cabe anotar que Rivero Manjarrez había desaparecido desde el 12 de julio cuando salió de su residencia ubicada en la ciudad de Sincelejo, y su vehículo fue encontrado incinerado días después de su desaparición en el municipio de Tuchín en el departamento de Córdoba.

Como organización sindical, nos solidarizamos con la ADES y nos unimos a la exigencia de FECODE, para que se esclarezca este lamentable hecho de sangre, a través de una exhaustiva investigación que conlleve a dar con los responsables por parte de la Fiscalía General de la Nación y los estamentos del Estado que tienen el deber de resguardar la vida y la integridad de los ciudadanos.

Desde el magisterio cordobés, enviamos nuestra solidaridad, apoyo y acompañamiento a la familia del docente, al gremio sucreño y a la comunidad en general, quienes han expresado rechazo por el vil asesinato de quien fue una persona que aportó a la educación de niños y jóvenes, y a la cultura de la región.

JUNTA DIRECTIVA CENTRAL DE ADEMACOR

JORGE BRUNO BARRIOS
Presidente

FERNANDO ALVAREZ GUZMAN
Secretario General

Montería, 18 de julio de 2024

Secretaría de Comunicaciones – ADEMACOR. Tel. 7894328 – 7835630 ext. 119



ADEMACOR



@Ademacor



ADEMACOR



Ademacor